
16.4 ft MULTIFUNCTION
TAPE LIGHT
RUBAN DE LUMIÈRES
MULTIFONCTION DE 5 m

PREPARATION/PRÉPARATION

Before beginning assembly of product, make sure all parts are present. Compare parts with package contents list and hardware contents list. 
If any part is missing or damaged, do not attempt to assemble the product.

Avant de commencer l'assemblage du produit, assurez-vous que toutes les pièces sont présentes. Comparez les pièces avec la liste du contenu de 
l'emballage et la liste du contenu du matériel.
Si une pièce est manquante ou endommagée, n'essayez pas d'assembler le produit.
 

Estimated Assembly Time: 15 minutes
Temps d'assemblage estimé: 15 minute

CORRECTIVE ACTION
MESURES CORRECTIVES

TOOLS REQUIRED / OUTILS REQUIS: 

Thank you for purchasing this Danson Decor product. We’ve created these easy-to-follow instructions to ensure you spend your time enjoying the 
product instead of putting it together. 

If you have any questions or problems, please call our customer service department at 1-800-363-1865, 8:30 a.m. to 4:30 p.m. EST,
Monday - Friday.

Merci d'avoir acheté ce produit Danson Décor. Nous avons créé ces instructions faciles à suivre pour vous assurer que vous passez votre temps
à profiter du produit au lieu de l'assembler. 

Si vous avez des questions ou des problèmes, veuillez appeler notre service à la clientèle au 1-800-363-1865, de 8 h à 16h 30 h, HAE,
du lundi au vendredi.

TROUBLESHOOTING/DÉPANNAGE

PROBLEM
PROBLÈME

POSSIBLE CAUSE
CAUSE POSSIBLE

CORRECTIVE ACTION
MESURES CORRECTIVES

If the light do not work
Les lumières ne 
fonctionnent pas

Connection problem in 
between rope.
Problème de connexion 
entre la corde.

Multiple connection does 
not work.
Connexion multiple ne 
fonctionne pas

Remote does not work
La télécommande ne 
fonctionne pas

A plastic tab prevents contact 
with the battery.
Une languette de platique 
empêche le contact de la pile.

The battery is weak or 
empty
La piles est faible ou vide

Burned fuse(s).
Fusible(s) brulée(s).

No current
Pas de courant

Make sure that the contacts in the coaxial sockets are fully inserted into each 
other.
S'assuzez que les contacts dans les prises coaxiale sont bien enfoncer l'une dans 
l'autre

Replace the battery (CR2025)
Remplacer la pile (CR2025)

Remove the plastic tab from the remote.
Retirez la languette en plastique de la télécommande

Replace 1 or all the fuses following the instructions
Remplacer 1 ou toutes les fusibles en suivant les instructions

Make sure lights are connected
Vérifiez que la prise de courant est alimentée en électricité.
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1) Grasp plug and remove from the receptacle or other outlet device. Do not unplug by pulling on cord.
2) Open fuse cover. Slide open fuse access cover on top of attachment plug towards blades.
3) Remove fuse carefully.
4) Risk of fire. Replace fuse only with 3 Amp, 125 V fuse (provided with product).
5) Close fuse cover. Slide closed the fuse access cover on top of attachment plug.
6) Risk of fire. Do not replace attachment plug. Contains a safety device (fuse) that should not be removed. 

Discard product if the attachment plug is damaged. 

1) Saisissez la fiche et retirez-la de la prise ou de toute autre source d’alimentation. Ne débranchez pas 
l’article en tirant sur le cordon d’alimentation.

2) Ouvrez le couvercle du fusible. Faites glisser le couvercle d’accès au fusible sur le dessus de la fiche et 
vers les lames pour l’ouvrir.

3) Retirez le fusible avec précaution. 
4) Risque d’incendie. Remplacez uniquement avec un fusible de 3 Amp, 125 V  (fourni avec le produit).
5) Refermez le couvercle du fusible. Faites glisser le couvercle d’accès au fusible sur le dessus de la fiche.
6) Risque d’incendie. Ne remplacez pas la fiche. Elle contient un dispositif de sécurité (fusible) qui ne doit pas être retiré. Jetez le produit si la fiche 

est endommagée.

SAFETY INFORMATION/INFORMATIONS DE SÉCURITÉ

CARE AND MAINTENANCE/ENTRETIEN
1) Before using or reusing, inspect product carefully. Discard any products that have cut, damaged or frayed wire insulation or cords, cracks in a 

lamp holders or enclosures, loose connections or exposed coper wire.
2) When storing the product, carefully remove the product from wherever it is placed, including trees, branched or bushes, to avoid any undue 

strain or stress on the product conductors, connections and wires.
3) When not use, store neatly in a cool, dry location protected from sunlight.
4) Do not impact or drop the transformer. If plastic is broken, discard adaptor.

1) Avant d'utiliser ou de réutiliser, inspectez soigneusement le produit. Jeter tous les produits qui ont coupé, endommagé ou effiloché l'isolant ou 
les cordons, les fissures dans les supports de lampe ou les boîtiers, les connexions desserrées ou le fil de cuivre exposé.

2) Lors du stockage du produit, retirez soigneusement le produit de l'endroit où il est placé, y compris les arbres, les branches ou les buissons, 
pour éviter toute tension ou contrainte excessive sur les conducteurs, les connexions et les fils du produit.

3) Lorsqu'il n'est pas utilisé, conservez-le soigneusement dans un endroit frais et sec à l'abri des rayons du soleil.
4) Ne pas heurter ni faire tomber le transformateur. Si le plastique est cassé, jetez l'adaptateur.

WARNING

READ AND FOLLOW ALL SAFETY INSTRUCTIONS
When using electrical products, basic precautions should always be followed including the following: 
• When using outdoor-use portable lighting products, basic safety precautions should always be followed to reduce the risk of fire, electric shock, 

and personal injury.
• When products are used in outdoor applications, connect the product to a Ground Fault Circuit Interrupting (GFCI) outlet. If one is not provided, 

contact a qualified electrician for proper installation.
• Ground Fault Circuit Interrupter (GFCI) protection should be provided on the circuits or outlet to be used for the outdoor-use flexible lighting 

product. Receptacles are available having built-in GFCI protection for this measure of safety.
• Use only outdoor extension cords, such as type SW, SOW, STW, STO W, SJOW, SJTW, or SJTOW. This designation is marked on the wire of 

the extension cord.
• Do not operate with the flexible light tightly coiled.
• Do not route the cord or flexible lighting through walls, doors, windows or any like part of the building structure.
• Do not use if there is any damage to the light or cord insulation. Inspect periodically.
• Do not submerge flexible light in liquids, or use the product  in the vicinity of standing water or other liquids.
• Secure this flexible light using only the hangers or clips provided. Do not secure this product or its cord with staples, nails, or like means that may 

damage the insulation.
• To reduce the entry water. Do make sure that all connections and the end cap in the last segment are tightly secured.
• Do disconnected power before adding segments.
• This product has a polarized plug (one blade is wider than the other) as a feature to reduce the risk of electric shock. This plug will fit in a 

polarized outlet only one way. If the plug does not fit fully in the outlet, reverse the plug. If it still does not fix, contact a qualified electrician. Do not 
use with an extension cord unless plug can be fully inserted. Do not alter or replace the plug.

• Use only extension segments model:13LEDBTL2-18-36-E-#3 or 13LEDMTL2-18-36-E-#3

SAVE THESE INSTRUCTIONS 
CAUTION
TO REDUCE RISK OF FIRE AND ELECTRICAL SHOCK:
• Do not cover this product as the covering may cause the flexible light to overheat and melt or ignite.
• Do not subject flexible lighting to continuous flexing.
• Do not puncture, cut, shorten or splice the flexible lighting.
• Do not exceed the length in feet permitted by the marking. (found on the tag within 6 inches (15.24  cm) of the plug).
• Connect a Maximum 164 feet (49.9 m) together.  

TO REPLACE A FUSE / POUR REMPLACER UN FUSIBLE
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1) Attach the mounting clips (CC) to the desired 
mounting surface using the screws (EE) or tie 
straps (DD)

2) Install the rope lights into the mounting clips (CC).

1) Fixez les clips de montage (CC) à la surface de 
montage souhaitée à l'aide des vis (EE) ou des 
attaches (DD) 

2) Installez les câbles lumineux dans les clips de 
montage (CC).
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PACKAGE CONTENTS/CONTENU DE LA BOÎTE
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MOUNTING INSTRUCTIONS / INSTRUCTIONS DE MONTAGE

REMOTE BATTERY CHANGE / CHANGEMENT DE LA PILE DANS LA TÉLÉCOMMANDE

ATTENTION

LISEZ ET SUIVEZ TOUTES LES CONSIGNES DE SÉCURITÉ
Lors de l'utilisation de produits électriques, des précautions de base doivent toujours être suivies, notamment:
• Lorsque vous utilisez des produits d'éclairage portatifs à usage extérieur, des précautions de sécurité de base doivent toujours être suivies pour 

réduire les risques d'incendie, de choc électrique et de blessures.
• Une protection par disjoncteur de fuite à la terre (GFCI) doit être fournie sur les circuits ou la prise à utiliser pour le produit d'éclairage flexible à 

usage extérieur. Des prises sont disponibles avec une protection GFCI intégrée pour cette mesure de sécurité.
• Utilisez uniquement des rallonges extérieures, telles que les types SW, SOW, STW, STOW, SJOW, SJTW ou SJTOW. Cette désignation est 

marquée sur le fil de la rallonge.
• Ne pas utiliser le cordon de lumière lorsqu’il est étroitement enroulée sur lui même.
• Ne faites pas passer le cordon ou l'éclairage flexible à travers les murs, les portes, les fenêtres ou toute autre partie similaire de la structure du 

bâtiment.
• Ne pas utiliser s'il y a des dommages à l'isolation de la lumière ou du cordon. Inspectez périodiquement.
• N'immergez pas la lumière flexible dans des liquides et n'utilisez pas à proximité d'eau stagnante ou d'autres liquides.
• Fixez ce cordon lumineux en utilisant uniquement les crochets ou les clips fournis. Ne fixez pas ce produit ou son cordon avec des agrafes, des 

clous ou des moyens similaires susceptibles d'endommager l'isolation.
• Pour réduire l’infiltration d'eau, assurez-vous que toutes les connexions et le capuchon d'extrémité du dernier segment sont bien fixés.
• Coupez l'alimentation avant d'ajouter des segments.
• Ce produit a une fiche polarisée (une lame est plus large que l'autre) pour réduire le risque de choc électrique. Cette fiche ne peut être insérée 

dans une prise polarisée que dans un sens. Si la fiche ne rentre pas complètement dans la prise, inversez-la. Si le problème persiste, contactez 
un électricien qualifié. Ne pas utiliser avec une rallonge à moins que la fiche puisse être complètement insérée. Ne modifiez ni ne remplacez la 
fiche.

• Utilisez uniquement le modèle de segments d'extension: 13LEDBTL2-18-36-E- # 3 ou 13LEDMTL2-18-36-E- # 3

CONSERVEZ CES INSTRUCTIONS
MISE EN GARDE
POUR RÉDUIRE LES RISQUES D'INCENDIE ET   DE CHOC ÉLECTRIQUE:
• Ne couvrez pas ce produit car le revêtement peut faire surchauffer la lumière flexible et la faire fondre ou s'enflammer.
• Ne soumettez pas le cordon lumineu à une flexion continue.
• Ne percez pas, ne coupez pas, ne raccourcissez pas et ne collez pas le cordon lumineu.
• Ne dépassez pas la longueur en pieds autorisée (indiquées sur l’étiquette située à environ 15,24 cm (6 po) de la prise).
• Connectez un maximum de 49,9 m (164 pieds) ensemble.

SAFETY INFORMATION/INFORMATIONS DE SÉCURITÉ

For battery replacement pinch side tab and pull to open in the back of the remote. Replace only 
with CR2025-3 V battery.
Pour remplacer la pile, pincez la languette latérale et tirez pour ouvrir à l'arrière de la télécom-
mande. Remplacez uniquement par une pile CR2025-3 V.    



Rope Light B: Unscrew connecting nut and remove power cord from the beginning of 
rope light (male connector).
Cordon lumineux B : dévissez l’écrou de cpnnexion et enlevez le cordon 
d’alimentation à l’extrémité du cordon lumineux (connecteur mâle). 

Insert male connector (rope light B) to female connector (rope light A), tighten 
connecting nut threads on male connector of rope light B.
Insérez le connecteur mâle (cordon lumineux B) dans le connecteur femelle (cordon 
lumineux A), puis serrez l’écrou d’accouplement sur le connecteur mâle du cordon 
lumineux B.

Disconnect power source before adding segments.
Avant d’ajouter des segments de rallonge, débranchez 
l’alimentation électrique.

Rope Light A: Unscrew connecting nut and remove cap from end 
of rope light (female connector). Be sure that the O-ring stays in 
place. (The O-ring makes a water tight seal between sections of 
rope light).
Cordon lumineux A : dévissez l’écrou d’accouplement et enlevez le 
capuchon à l’extrémité du cordon lumineux (connecteur femelle). 
Assurez-vous que le joint torique reste en place, (celui-ci assure 
l’étanchéité entre les sections du cordon lumineux).

Add an additional section of rope light to the end of rope light B, repeating step 2 to 4.
Pour ajouter un segment de rallonge au cordon lumineux B, répétez les étapes 2 à 4.

WARNING: Be aware of the maximum number of extension segments shown on package that are able to be added. Make sure that all connections and the 
end cap on the last segment are tightly secured to preclude the entry of water. Use only extension segments recommended by the manufacturer.
AVERTISSEMENT : Respectez le nombre maximal de segments de rallonge à ajouter  indiqué sur l’emballage. Assurez-vous que toutes les connexions et 
l’embout du dernier segment sont bien fixés afin de prévenir l’entrée d’eau. N’utilisez que des segments de rallonge recommandés par le fabricant.
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CAP /BOUCHON

CAP/
BOUCHON

FEMALE CONNECTOR
CONNECTEUR FEMELLE

"O" RING
RONDELLES D’ÉTANCHÉITÉS

"O" RING
RONDELLES

D’ÉTANCHÉITÉS

"O" RING
RONDELLES
D’ÉTANCHÉITÉS
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POWER CORD
CORDON D'ALIMENTATION

CONNECTING NUT
ÉCROU DE CONNEXION

CONNECTING NUT
ÉCROU DE CONNEXION
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REMOTE FUNCTIONS / FONCTIONS DE LA TÉLÉCOMMANDE

INSTRUCTIONS FOR ADDING SEGMENTS / INSTRUCTIONS POUR L’AJOUT DE SEGMENTS DE RALLONGE 

FEMALE CONNECTOR
CONNECTEUR FEMELLE

MALE CONNECTOR
CONNECTEUR MÂLE

MALE CONNECTOR
CONNECTEUR MÂLE

CONNECTING NUT
ÉCROU DE CONNEXION

DIMINUE LA LUMINOSITÉ

STEADY BURNING COLOURS
COULEURS CONTINUS

COLOUR CHANGING
(3 COLOURS-RGB)

CHANGEMENT DE COULEURS
(3 COULEUR-RVB)

FLASHING (8 COLOURS)
CLIGNOTEMENT (8 COULEURS)

ALL FUNCTIONS IN LOOP
TOUTES LES FONCTIONS

EN BOUCLE

COLOUR CHANGING (8 COLOURS)
CHANGEMENT DE COULEURS (8 COULEURS)

INCREASE BRIGHTNESS
AUGMENTE LA LUMINOSITÉ

DECREASE BRIGHTNESS

INCREASE FUNCTION SPEED

MARCHE ET ARRÊT

AUGMENTE LA VITESSE DES FONCTIONS

DECREASE FUNCTION SPEED
DIMINUE LA VITESSE DES FONCTIONS

FADE (3 COLOURS-RGB)
DIMINUTION D’INTENSITÉ
(3 COULEURS-RVB)

FADE (8 COLOURS)
DIMINUTION D’INTENSITÉ (8 COULEURS)

PAUSE/RESUME FUNCTIONS  
PAUSE OU REPRISE LES FONCTIONS

ON / OFF

-Yen
Line

-Yen
Line

-Yen
Line

-Yen
Line



Caution to User:
Change or Modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void user’s 
authority to operate the equipment.

Note: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, 
pursuant to part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against 
harmful interference in a residential installation. This equipment generates, uses and can radiate radio 
frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful 
interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in 
aparticular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, 
which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the 
interference by one or more of the following measures: 
●Reorient or relocate the receiving antenna.
●Increase the separation between the equipment and receiver.
●Connect the equipment into an outlet on a Circuit different from that to which the receiver is connected.
●Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help

This device complies with Part 15 of the FCC Rules.Operation is subject to the following two conditions:
(1) this device may not cause harmful interference,and
(2) this device must accept any interference received, including Interference that may cause undesirable 
operation


